

## Nouvelle équipe et/ou nouveau joueurs...

---

de : **Président Svrge - Dominique Wohlwend** <relaxpresi@svrge.org >

a : <citron@svrge.org >

date : 25 oct. 2023, 23:23:04

sujet : Nouvelle équipe et/ou nouveau joueurs...

---

Lire cet email dans mon navigateur



### Newsletter n°34



## Championnat 2023-2024

Le championnat est lancé avec quelques problèmes de gestion des groupes, la mise en place d'un troisième tours pour le groupe mixte C.

Comme chaque début de championnat, quelques difficultés sont apparues, comme l'absence de salle, des problèmes familiaux et des incompréhensions.

Merci d'être patient, le championnat est long...!

Pour les nouvelles équipes, il vous faut mettre le résultat des matchs sur le site web et envoyer la feuille de match pour confirmé le résultat.

### Demande...!

Nous avons deux demandes d'aide pour des joueurs et joueuses :

1.- De nombreux jeunes ont récemment fuit leur pays pour des raisons de sécurité personnelles et sont arrivés en Suisse sans être accompagnés par leurs parents.

Le dispositif d'accueil scolaire et associatif étant actuellement saturé, ces jeunes se retrouvent parfois handicapés dans leur apprentissage du français en étant entourés de personnes parlant la même langue qu'eux.

Nombre d'entre eux ont exprimé le souhait de pouvoir évoluer dans des contextes plus favorables à l'adaptation à leur nouveau lieu de vie en pratiquant le français et en s'imprégnant de la culture locale, qui peut être très éloignée de leur culture d'origine.

Le volleyball est l'un des sports régulièrement plébiscité par les jeunes migrants. Ils ont pour la plupart peu de pratique mais sont avides d'apprendre et respectueux. L'esprit compétitif et l'écart de niveau rendent plus difficile leur intégration dans les structures juniors, eu égard à leur âge (16 à 17 ans en moyenne).

Ils n'attendent donc que votre invitation à les rejoindre !

Les clubs intéressés par la démarche peuvent me contacter par téléphone au 022 546 11 83 ou par mail: [alexandre.talon@etat.ge.ch](mailto:alexandre.talon@etat.ge.ch) pour discuter de ce qu'ils ont à proposer et ce qu'ils attendent en retour.

Merci d'avance et au plaisir de permettre de magnifiques rencontres.

2.- Une nouvelle équipe, vous proposent des matchs sur invitation, l'équipe "Les Nomades" (Mixte) fait partie d'une association genevoise.

Le système des matchs sur invitation est nouveau, vous devez prendre rendez-vous par mail pour l'organisation du match.

Informations :

Notre association lutte pour faciliter l'intégration des personnes nouvellement arrivées dans le canton de Genève.

Pour se faire, nous nous efforçons à développer l'intérêt des gens aux pratiques sportives et aux partages d'informations.

Vous trouverez de plus amples informations sur notre association sur le site :

[www.associationdesnomades.ch](http://www.associationdesnomades.ch)

Merci de prendre contact par mail à l'adresse suivante : [info@associationdesnomades.ch](mailto:info@associationdesnomades.ch)

Merci de prendre contact avec ces personnes pour définir comment les aider.



Se désabonner